



*'J'ai vu la misère de mon peuple... J'ai entendu son cri... Je connais ses angoisses...  
Maintenant va je t'envoie..., dit le Seigneur (Ex 3, 7-8.10).*

*Faire la sourde oreille à ce cri, alors que nous sommes les instruments de Dieu pour écouter  
le pauvre, nous met en dehors de la volonté du Père et de son projet...  
Et le manque de solidarité devant ses besoins affecte directement notre relation avec Dieu.  
(La joie de l'Évangile §187).*

Décembre 2014 - Message d'Avent

Aujourd'hui, en Belgique, la pauvreté continue de progresser. Beaucoup de personnes vivent dans la précarité : emploi instable ou mal payé, ruptures familiales et accidents de la vie qui font chuter le niveau de vie, difficulté de se loger à prix correct,...

Comme chaque année, l'Action Vivre Ensemble nous informe et nous sensibilise à la solidarité fraternelle pendant le temps de l'Avent. Le sort de bien des personnes atteintes par la précarité dans notre ville ne peut nous laisser indifférents. Ainsi, choisir la solidarité avec l'Action Vivre Ensemble, c'est nous engager, à leurs côtés, dans une « fraternité incarnée ».

En 2015, l'Action Vivre Ensemble soutiendra encore 14 projets d'entraide. Des projets concrets, directs, locaux, comme par exemple le *Groupe d'Animation et de Formation de Femmes Immigrées* à Schaerbeek. Un exemple parmi tant d'autres d'une action efficace, en prise directe avec les problèmes d'aujourd'hui.

Le pape François nous le rappelle : « la solidarité doit permettre à tous les peuples de devenir eux-mêmes les artisans de leur destin... et les chrétiens, encouragés par leurs pasteurs, sont appelés à écouter le cri des pauvres. »

Je vous remercie de relayer l'information sur l'Action Vivre Ensemble et d'encourager les chrétiens à des gestes de solidarité, en particulier lors des collectes du **Week-end des 13 et 14 décembre 2014 !**

Bien fraternellement,

✠ Jean Kockerols

évêque auxiliaire pour Bruxelles.

Pour soutenir directement l'Action Vivre Ensemble : BE34 0682 0000 0990